



## OPINIÓN

## LA DISPUTA POR LA CDMX: MONREAL EN PUNTA; LE SIGUEN CHERTORIVSKY, PEDRO HACES Y TABOADA

Por José Luis Camacho Acevedo

La CDMX será para el partido que la conquiste en la inminente elección del 2'024, una señal de alta presencia política a nivel nacional que apoyará al candidato presidencial que postule el partido que ganó la capital del país.

En las elecciones intermedias del 2921 Morena perdió la mitad de las alcaldías ante una alianza PAN-PRI en algunas de ellas.

Por esa circunstancia el reto de MORENA es recuperar la mayor parte de los territorios perdidos en la CDMX.

Y al parecer el partido gobernante ya encontró la solución con la irrupción de Ricardo Monreal, un político tan inteligente como pragmático, quien declaró que estaba para servir a su partido donde lo necesitara y que por supuesto que ser candidato al gobierno de la capital era una de sus expectativas que jamás ha descartado.

Si alguien en MORENA conoce como la palma de su mano la estructura electoral de la CDMX es Ricardo Monreal. Para Monreal la única competencia seria es Salomón Chertorivsky. Pero ahora que su partido Mo-

vimiento Ciudadano vive una crisis por la fractura que causó el enfrentamiento entre Dante Delgado y el poderoso gobernador de Jalisco Enrique Alfaro, tal vez a Chertorivsky lo proyecten a un lugar seguro como el senado de la república. Allí Salomón sería una voz importante en la reconstrucción que urge a MC.

***Y al parecer el partido gobernante ya encontró la solución con la irrupción de Ricardo Monreal, un político tan inteligente como pragmático, quien declaró que estaba para servir a su partido donde lo necesitara...***

Un factor sorpresa muy interesante puede ser el líder de la CATEM, Pedro Haces, que volverá a aplicar para que su partido Fuerza por México obtenga el registro como partido político nacional.

Pedro Haces tiene varios municipios importantes como

son Taxco en Guerrero y Pátzcuaro en Michoacán. Su fuerza regional es reconocida en entidades como Guanajuato, Querétaro, donde lo apoya la ex diputada Connie Herrera, San Luis Potosí y Aguascalientes.

Finalmente está Santiago Taboada, que es el más presentable prospecto de la Alianza PAN, PRI, PRD. La CDMX es considerada la joya de la corona en cualquier elección.

Y en los comicios del 2024 la disputa será muy cerrada.

Hay tiro con Monreal como gran favorito.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

12

25/08/2023

OPINIÓN



Foto: X @RicardoMonrealA